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８．審議の状況（要旨） 

川村課長 

（午後３時） 

 ただいまから平成２７年度第１回六戸町総合教育会議を開催いたし

ます。開会にあたりまして町長から挨拶を申し上げます。 

吉田町長 

 第一回の会議でございます。教育委員の皆様にはお忙しいところお

集まりいただき、誠にありがとうございます。また、長根委員長様を

はじめ、委員の皆様方には日ごろから子供たちの教育の充実、発展の

ために大変なご尽力を賜っておりますこと、心から感謝申し上げます。 

 さて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する

法律が平成２７年４月１日から施行され、全ての自治体で総合教育会

議の設置、教育に関する「教育大綱」の制定が明示されました。 

 六戸町としても、第４次総合振興計画の位置付けの中で、「人と文化

が輝くろくのへ」を掲げております。基本分野では６分野で目的、方

針、現状と課題、施策の体系が記されております。そうした方針を確

認掲げながら、町民の豊かな日常生活とそして子供たちが夢をかなえ

るべき大きな成長を促してまいりたいとおもいます。 

 教育委員の皆様と力を合わせ、教育施策の方向性を共有し、今日は

その第一歩となりますよう心から期待をしております。 

 これからは、町と教育とがかかわり合いながらやっていきましょう

ということを明文化したものと考えております。教育大綱をしっかり

とまとめあげまして、町民の役に立つ地域の教育の在り方を作り上げ

られれば幸いと思っております。以上を持ちまして私からの挨拶とさ

せていただきます。 

川村課長 それでは資料に基づきまして説明いたします。 

櫻田教育長 

（資料説明） 

六戸町総合教育会議の運営に関する要綱（案）について 

六戸町教育大綱（案）の策定について 

川村課長 教育長から説明がありました。ご質問、ご意見等ありますか。 

吉田町長 

 なぜ、いまこの制度の動きがあるかを別の視点から申し上げます。

行政が教育に入ってくるということです。今の地方創世の流れから人

口減少と学校のあり方は、地域によって大きく変化をしてくるのでは

ないかと思います。当然のこととして教育委員会もいろんな課題に対

応する必要が出てくるでしょう。そこは自治体と一緒になって課題解

決をしていかなければならないということが必要になってきます。こ

のことから自治体の長がこのような会議を組織するということになっ

たと聞いております。現在も委員の皆様には学校についてのご指導を



頂いておりますけれども、自治体の事業展開を含めてお話しを頂くこ

ととなると思います。将来に向け大きな変化に対応する形ではないか

と考えております。自治体の長と連携を深めて、教育行政を担ってい

くものと理解しております。 

 大綱にある教育のブランド化とは、いわばひとつのスローガンです。

今のままで良しとする風潮を打破するためのものです。必ずしも、２

０％向上しなければならないとは思っていません。地域の人たちのス

タンスによって学校教育の質は変わります。保護者を含め、今のまま

で甘んずることが無いようにするためのスローガンです。 

川村課長 

 他にございませんか。なければ、二つの案についてご承認というこ

とでよろしいでしょうか。以上で終了いたします。 

（午後３時５０分） 

 


